

Jugend-Jahressiegerehrung 25.11.2012 Radsportbezirk Aachen

Am letzten Sonntag war für die Eltern, Trainer, Betreuer und Aktiven der Radsportjugend „Ausschlafen“ ein Fremdwort. Bereits in der Frühe ging es ab nach Eupen auf die Kartbahn, wo um 8.30 Uhr die Gruppeneinteilung zum Kartfahren stattfand. Danach wurde auf der Piste um jede Sekunde gekämpft.

Zwischen den Fahrten fand die Jahres- Siegerehrung statt.

Es wurden die Kunstradfahrer/innen, die MTB-Fahrer/in, die Straßen- und Bahnfahrer für die im Jahr 2012 gezeigten Leistungen geehrt und mit Pokalen und Medaillen bedacht.

Der begehrte Wanderpokal für den besten Jugend- Straßenfahrer, der seit 1995 vergeben wird und auf dem sich bekannte Namen der Radsportszene wiederfinden, ging in diesem Jahr nach Düren zum U17-Fahrer Joshua Schotten, der mit überlegener Punktezahl gewann.

Nachdem sich alle bei der Jagd nach Bestzeiten mit dem Kart verausgabt hatte, gab es ein gemeinsames Gruppenbild, anschließend ging es zum Pizzabuffet.



Radsportjugend Bezirk Aachen 25.11.2012



Nachwuchsfahrer „1. Schritt“ 2012 Bezirk Aachen



Kunstradfahrer/innen 2012 Bezirk Aachen



MTB Fahrer/in 2012 Bezirk Aachen



Straßenrennfahrer 2012 Bezirk Aachen